

LOCAL | Otros

La alcaldesa de Priego visita la residencia de PROMI en El Esparragal

Miembros del equipo de Gobierno del Ayuntamiento realizan una visita a este centro especializado en atención de personas psicodeficientes

Redacción

Domingo 11 de noviembre de 2012 - 15:53



La alcaldesa de Priego de Córdoba, María Luisa Ceballos, acompañada por los concejales populares del Ayuntamiento de la localidad, Miguel Ángel Serrano, Cristina Casanueva y Antonio Barrientos, ha visitado la residencia de psicodeficientes de El Esparragal, gestionada por la Fundación para la Promoción del Minusválido (PROMI).

El motivo principal de esta visita ha sido conocer la labor que se desempeña en este centro de servicios sociales especializado en la atención y el cuidado de personas psicodeficientes con graves y continuados

trastornos de conducta.

“Queremos que se conozca el trabajo que se realiza desde aquí con personas que necesitan de unos cuidados muy especiales y que es desconocido por muchos”, ha comentado la regidora, durante la visita a las instalaciones junto al presidente de la Fundación PROMI, Juan Antonio Pérez, y el gerente Plácido Carrasco.

Por su parte, la directora de la residencia, Dolores Sánchez, ha sido la encargada de explicar a los miembros del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Priego las características organizativas del centro social que están marcadas por los usuarios, ya que son “ellos los que definen la existencia de todos los medios y recursos necesarios para su desarrollo integral”.

Las edades de los usuarios están comprendidas entre los 18 y 65 años y proceden de diferentes puntos de Andalucía y España.

La residencia cuenta con una capacidad de 34 plazas concertadas, en régimen de internado, y una plantilla de personal de 42 trabajadores compuesta por la dirección, médico, psiquiatra, DUE, psicólogo, terapeuta ocupacional, personal de atención directa y personal de servicios. Entre su cartera de servicios se ofrece atención social y familiar, animación sociocultural, sanitaria y de enfermería, psicología, terapia ocupacional, nutricional y ayudas técnicas.

Una vez concluida la visita, la alcaldesa de Priego ha planteado a los responsables de la Fundación la posibilidad de que “se realicen actividades conjuntas con otras entidades sociales del municipio y así el centro se integre en la dinámica social de la zona”.

FUNDACIÓN PROMI

La Fundación para la promoción del minusválido es de carácter benéfico asistencial, de naturaleza mixta y particular y se constituyó en el año 1998 por iniciativa de la Asociación PROMI y el Ayuntamiento de Cabra. Tiene la finalidad global y básica de mejorar las condiciones de vida de las personas discapacitadas en todas las etapas de su existencia, a través de actividades como la promoción de la investigación y el desarrollo, servicios de formación, evaluación, seguimiento, asistencia personalizada, atención básica y, como en el caso de la residencia El Esparragal se cuenta con servicio de internamiento de deficientes mentales gravemente afectados, psicodeficientes y adultos semiautónomos, con Alzheimer y demencia. Al mismo tiempo, también se crean modelos de promoción y desarrollo, colaboración en programas y actividades, promoción, coordinación y ayuda a personas y entidades con los mismo objetivos e información y sensibilización.